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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im Sommer dieses Jahres wurden die bei der Volkshochschule bestehenden Behindertenparkplätze 
beseitigt. Das hierfür zuständige Tiefbauamt nutzt die nun freien Flächen für die eigenen Dienst-
fahrzeuge. Entgegen den Aussagen des Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, 
Herrn Kaleschky, war der Behindertenbeauftragte der Landeshauptstadt Magdeburg, Herr Pischner, 
nicht vorab über die Beseitigung der Parkflächen informiert worden.  
Daher stellen wir folgende Fragen: 
 

- Ist nach dem Stopp der Umzugspläne der Volkshochschule die Ausweisung von Behinder-
tenparkplätzen in unmittelbarer Nähe der Einrichtungen geplant? 

- Werden für diesen Zweck die jetzt vom Tiefbauamt genutzten Flächen wieder für ihre vor-
herige Verwendung freigegeben? 

- Wie wird sichergestellt, dass der Behindertenbeauftragte zukünftig vor der Umsetzung solch 
geplanter Vorhaben einbezogen wird? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellung-
nahme. 
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